

Erlangen

Relaunch für Website

[18.09.2012] Über einen neuen Internet-Auftritt verfügt die Stadt Erlangen. Neben der Navigation wurde auch die Struktur überarbeitet. Zudem passen sich Seiteninhalte künftig automatisch der Auflösung des jeweiligen Endgerätes an.

Die Stadt Erlangen präsentiert sich mit einem neuem Online-Erscheinungsbild. Realisiert wurde das Projekt in Zusammenarbeit mit der Agentur Xparo. Nach Angaben der Stadt passen sich Inhalte und Layout nun automatisch der Größe des Bildschirms an, egal ob die Nutzung mit PC, Tablet-PC oder Smartphone erfolgt. Des Weiteren werden in einem neuen Newsroom die Neuigkeiten von Verwaltung, Medien, der Universität und dem Bayerischen Rundfunk übersichtlich angeboten. Als Erweiterung der Kommunikationsmöglichkeiten sind zudem städtische Twitter- und Facebook-Kanäle integriert. Außerdem kann die komplette Web-Seite automatisiert in über 60 Sprachen dargestellt werden.

(cs)

<http://www.erlangen.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Erlangen, Social Media, Xparo